

CeBIT

Ausstellerschwund auch 2003

[05.12.2002] Die Zahl der Aussteller auf der CeBIT, der weltweit größten Informations- und Telekommunikationsmesse, wird auch im nächsten Jahr weiter zurückgehen.

Auch auf der kommenden CeBIT werden sich die Auswirkungen der Branchenflaute bemerkbar machen. Nach dem aktuellen Anmeldestand verringert sich die Zahl der Aussteller um 190 auf 7.074 Teilnehmer. Dies berichtet Computerwoche online. Knapp zehn Prozent der Nettoausstellungsfläche (rund 410.000 Quadratmeter) werden frei bleiben. Dennoch betonte Ernst Raue, Vorstandsmitglied der Deutschen Messe AG, dass die CeBIT ihren Abstand bezüglich der Teilnehmer und Expositionsfläche im Vergleich zu ähnlichen Veranstaltungen vergrößert habe. Vor allem amerikanische und westeuropäische Unternehmen verzichten auf eine Messebeteiligung 2003. Aus den USA kommen nur noch 274 statt 320 Teilnehmer, aus Großbritannien 213 anstelle von 264 und aus Schweden und Frankreich nur jeweils noch rund 70 - etwa 20 weniger pro Land als zur CeBIT 2002.

()

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT